

Judicial

/ Artículo

12 de abril de 2019 - 17:12 p.m.

Publicado: 12 de abril de 2019 - 17:12 p.m.

Fallo de tutela obligaría a cambiar sitio donde se realiza Festival Petronio Álvarez



Foto:

Tomada de Twitter @PetronioCo

La orden judicial ordena a la Alcaldía a tomar medidas para evitar el ruido generado por las tarimas durante cualquier evento.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Una decisión emitida por el juez 26 penal municipal a favor de una acción de tutela interpuesta por un ciudadano obligaría a la Alcaldía de Cali a cambiar de sede la realización del Festival de Música del Pacífico, Petronio Álvarez.

El fallo ordena a la administración municipal tomar medidas para evitar el ruido en la unidad deportiva Alberto Galindo, **esto como consecuencia a la perturbación que vienen denunciando los vecinos que viven a sus**

alrededores.

Además, la decisión judicial ordena a la policía evitar cualquier **tipo de evento que afecte la tranquilidad de los residentes.**

Según Carlos Ortiz, accionante de la tutela, la medida también **se extiende al tradicional festival de música del pacífico.**

[Lea también: Al Festival Petronio Álvarez no lo quieren de vecino en Cali](#)

“Con el abogado colocaremos otra acción con la medición que nos entregó la Secretaría de Salud porque supera todos los niveles de ruido aunque el fallo actual es muy claro al decir **que se debe prohibir todo ruido que afecte a la comunidad y supere los desniveles permitidos**”, dijo Ortiz.

Entre tanto, la secretaria de Cultura, Luz Adriana Betancourt, se mostró sorprendida y dijo que la administración municipal ha socializado ampliamente **de sus actividades con la comunidad del sector.**

[Le puede interesar: Estas son las mejores fotos de la primera noche del festival Petronio Álvarez](#)

Afirmó que el festival Petronio Álvarez, hasta el momento, seguirá en el lugar pero habrán cambios, por ejemplo, por día del festival ya no **se presentaran 22 agrupaciones sino 17 para evitar las largas jornadas de música.**

A su vez indicó que el Dagma realizará un acompañamiento en el máster de sonido para evitar los incrementos en los decibeles de los conciertos **y se contratará una enorme muralla anti-sonora para disminuir el ruido.**

[Entérese de: Así se hace el ‘viagra’ del Pacífico que pondrá su toque al Festival Petronio Álvarez.](#)

Finalmente, la funcionaria dijo que la Alcaldía apeló el fallo, sin embargo, buscan que en los próximos años el Petronio se pueda realizar en el antiguo Club San Fernando y para eso se adelantan las labores con la Sociedad de Activos Especiales, SAE, para que ese terreno pase a manos del municipio y así se puedan realizar ese tipo de eventos.